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文 化 財 課 長

藤 本 重 吉

8 専決処分報告

出 席 委 員

事 務 局 職 員
出 席 者

教 育 長

髙 橋 裕 子

傍 聴 者

鈴 木 勝 彦

学校教育課長 佐 藤 俊 夫

 な　し
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鈴 木 文 也

平成２７年　第5回大崎市教育委員会定例会会議録
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欠 席 委 員

戸 島 潤

中央公民館長

委 員 長
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氏 家 茂

教育総務課長

青 沼 拓 夫

田 口 新 一

大 田 良 一

書 記

澁 谷 秀 昭

教 育 部 長 菅 原 孝 参 事

図 書 館 長

平 地 久 悦

委 員 長

委 員

学 校 教 育 課
副 参 事

玉 水 透

委 員

教 育 総 務 課
課 長 補 佐

 な　し

生涯学習課長 八 木 文 孝

大崎市学校給食運営審議会委員の委嘱に関する専決処分について

大崎市障害児就学指導審議会委員並びに大崎市障害児就学指導審議会専門委員の委嘱
について
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議案第１８号

議案第２１号 大崎市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する告示について

議 事9

議案第１９号

報告事項 平成２７年度大崎市の教育について

大崎市教職員住宅管理規則を廃止する規則について

議案第２０号 大崎市特別支援連携協議会設置要綱の一部を改正する要綱について

大崎市教育委員会事案決裁規程の一部を改正する訓令について



委員長 　出席委員定足数に達しておりますので，平成２７年第５回大崎市教
育委員会定例会は，成立いたしました。

　これから会議を開きます。

委員長 　はじめに，平成２７年第４回定例会の会議録の承認を求めます。
　内容について，ご異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。

　戸島委員にお願いいたします。

委員長 　次に，教育長報告に入ります。

　報告事項があれば，教育長から報告願います。

教育長 　ご報告を申し上げます。
　５月１３日水曜日，午前６時１３分に宮城県沖を震源地として，鳴
子温泉地域を除く大崎市全域にて震度４を観測いたしました。園児，
児童，生徒の安全な通学，登校を把握するとともに，各学校施設や生
涯学習施設につきまして速やかに被害状況を調査しました。学校施設
は被害がありませんでしたが，生涯学習施設のうち鎌田記念ホールに
おきまして，多目的ホールの天井の一部にずれが生じ，落下の危険性
があることから安全を確保するまで使用を一時中止しております。

　また，当日は４つの中学校が東京方面へ修学旅行を計画しており，
点検のため東北新幹線が一時運転を見合わせるなど，ＪＲ各線が乱れ
たことから，出発が遅れ，旅行計画の一部に変更を強いられました
が，無事，３日間の修学旅行を終えております。

　次に，５月１６日から２４日に実施しました小学校の運動会につい
て報告いたします。
１６日は１０の小学校で運動会が予定されておりましたが，なかなか
雨がやまず７つの小学校で翌日の開催となりました。児童や保護者，
関係者の皆様には，ご心配，ご苦労をおかけしましたが，翌日は晴天
のもと地域の方々の歓声とともに，滞りなく運動会が終了いたしまし
た。
　なお，今週３０日の土曜日には，市内で最後となる運動会が鬼首小
学校で開催されます。天候に恵まれますことを願っております。

　次に，大崎市中総体が今月３０日，３１日に市内各中学校を会場に
開催されます。各種スポーツにおける生徒たちの奮闘を期待している
ところでございます。
　次に，学校施設整備について申し上げます。今年度，工事を予定し
ております岩出山小学校と古川第二小学校の屋内運動場の耐震補強及
び大規模改造工事の入札が６月上旬に予定されております。入札執
行，そして契約締結後は，速やかに工事に着工できるよう小学校と準
備を進めてまいります。



　次に，小学校・中学校を対象とする平成２７年度「音楽アウトリー
チ」事業について申し上げます。
「音楽が聞こえる都市（まち）づくり」推進の一環として，平成２４
年度から平成２６年度の３年間をかけ，４１校すべての小・中学校で
「音楽アウトリーチ」事業を実施してまいりました。
　演奏者と児童・生徒とが身近に触れ合うワークショップ型の演奏と
して高評価を得ておりますことから，更に平成２９年度までの３年間
で再び各学校を一巡する計画で事業を実施することといたしました。
今年度は，小学校１０校，そして中学校４校にて，これまでの「コー
ラス，ジャズ，クラシック，邦楽」に加え，新しく「声楽部門」を取
り入れ，より広い分野の音楽を体験するよう準備を進めてまいりま
す。

　最後に，来月１８日より第２回大崎市議会定例会が開催される予定
となっております。教育委員会としましては，補正予算で松山地域に
おける幼保小連携推進事業費及び岩出山文化会館（スコーレハウス）
の天井音響反射板等改修工事費と緊急雇用事業で不採択となった事務
学校補助員の賃金等を計上する予定であります。
以上で教育長報告を終わります。

委員長 　ただいまの教育長報告について，補足説明があれば，説明願いま
す。

教育部長 　ただ今の教育長報告にございました6月議会の補正予算計上とその
他の議案につきまして捕捉させていただきます。
　金額が大きなものとしましては，岩出山スコーレハウスの天井反射
板の電動駆動装置が故障してしまいまして操作不能となっております
ことから，この改修を行うために約2,300万円を計上することになり
ました。実はスコーレハウスにつきましては，当初予算におきまして
同じく音響反射板の側面部分，脇の部分の改修分として約2,100万円
を認めていただいていたた経緯がありましたので今回計上の分と合わ
せて約4,400万円の工事を予算が通ればこれから行うことになりま
す。この２つを合わせる事によりまして工事費の節減に繋がりますと
ともにスコーレハウスの舞台反射板の改修工事というものが一気に今
年度で完成するという風なことになりました。その他今回の補正は県
から幼・保・小連携推進事業の委託金交付が決定されたことに伴いま
して関係経費が約30万円，緊急雇用から一般財源で対応することに
なった事務補助賃金等で約150万円等の計上が決まったところでござ
います。補正予算についてはおおよそ以上のとおりですが実はもう一
つ，今日落ち着いたんですが，鹿島台の教育支所，公民館で鹿島台球
場草刈作業中に小石を飛ばしてしまってそこを走っていた車の助手席
のガラスが壊れた。幸い人身のけがはなかったんですが,その損害賠
償ということで約4万円弱ですが金額が決まりましたのでこれを議会
の議案として6月議会に急きょ提案するということになりました。以
上私から6月補正予算及び議案の概要について補足説明させていただ
きました。

委員長 　教育長報告について，質疑はありませんか。

委員長 　5月13日の地震で鎌田記念ホールの話が出ましたが，今現在も使え
ない状況にあるわけですね。



生涯学習課長 　今は使用を中止しております。工事の必要があるかないかというこ
とで落下の危険がないということが確認されれば解放いたしますし，
修繕が必要だとなれば修繕が終わるまではそのまま引き続き利用ス
トップということになります。

委員長 　かなり使用の頻度が多いでしょうから，鹿島台地区の方々にとって
は色々使い手のあるホールなのかなと思っておりますが，一つよろし
く早めの対応をお願いしたいと思っております。

委員長 　質疑がないものと認め，教育長報告を承認いたします。

委員長 　次に，専決処分報告に入ります。
　「大崎市学校給食運営審議会委員の委嘱に関する専決処分につい
て」
　教育総務課長　から報告願います。

教育総務課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，事務局より追加の専決処分報告があります「大崎市障害児就
学指導審議会委員並びに大崎市障害児就学指導審議会専門委員の委嘱
について」
　学校教育課長　から報告願います。

学校教育課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，日程第１　議案第１８号「大崎市教職員住宅管理規則を廃止
する規則について」を議題といたします。
　教育総務課長　説明願います。

教育総務課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　築４６年ということで，もう住んでいないんですか

教育総務課長 　１名３月まで居住していたことになっておりましたが，３月末で退
去をいたしまして中から荷物を出していただきましたので，現在入居
者は居りません。

委員長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。



委員長 　次に，日程第２　議案第１９号「大崎市教育委員会事案決裁規程の
一部を改正する訓令について」を議題といたします。
　教育総務課長　説明願います。

教育総務課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

委員長 　次に，事務局より追加の議案が上程されております。日程第３　議
案第２０号「大崎市特別支援連携協議会設置要綱の一部を改正する要
綱について」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

戸島委員 　もっと増やしてもいいのではと思います。それ以外は特にありませ
ん。

委員長 　このような委員というのは専門性が問われると思いますので，多け
れば良いというものではもちろんないと思いますが，専門性の質を高
めるという観点から委員を増やすということはよろしい方法なのかな
と思って伺っておりました。

委員長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

委員長 　次に，日程第４　議案第２１号「大崎市私立幼稚園就園奨励費補助
金交付要綱の一部を改正する告示について」を議題といたします。
　学校教育課長　説明願います。

学校教育課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ，本案についてご異議なしと認め，原案のとおり決
定いたします。

委員長 　　次に報告事項にはいります。
　「平成２７年度大崎市の教育について」
　教育総務課長　説明願います。

教育総務課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの報告につきまして，質疑はありませんか。



委員長 　もしこちらの中身ついて気付いた点や問い合わせ等がありましたら
委員の方からは，直接課長さんの方にご連絡差し上げてよろしいです
か。

教育総務課長 　よろしくお願いします。

氏家委員 　特に改訂したあたりをお聞かせください。

教育総務課長 　２月の定例会の時には委員の皆さまからご意見をいただいたところ
でございますが，基本的には基本方針，重点施策の部分につきまして
は毎年毎年そんなに変えるものではないという風なことでですね，実
際に各課で行われます今年度の事業についてご覧いただきたいという
ことでございます。また，これから総合教育会議が設置をされる中で
大綱という部分の検討もして参りますので，それに合わせながら大崎
市の教育についても作り直しをしていきたいと考えております。

委員長 　前にお話ししたとおり重点施策等については継続の形と，あとは中
身については各担当の方で微調整しているところもあるという風なこ
とでございますね。

委員長 　質疑がなければ，本案については，了とします。

委員長 　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

委員長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化

財課長→図書館長→中央公民館長→学校教育課副参事

閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　係長　角力山　淳

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　委員長

　　　　　署名委員


